

Image: Perspectiva of the perspectiva

- Sección patrocinada por -

Inicio y Video Columnas y Devaluación del peso colombiano en línea con incertidumbre política y comentarios de...

Video Columnas

Devaluación del peso colombiano en línea con incertidumbre política y comentarios de CEO de

Ecopetrol

Destacado v

Por Sara Acosta - Líder estrategia digital redes sociales - 2023-04-28



El tipo de cambio también sufrió una devaluación durante las últimas jornadas, esto después de un aumento semanal de 2,61% en la TRM, es decir, \$121,71 pesos por dólar más que el viernes anterior; para hoy viernes, la tasa representativa del mercado es de \$4.654,14. Este comportamiento está en línea con la incertidumbre que ha generado el tema de cambios en el gabinete ministerial del Gobierno, y a los comentarios realizados por Ricardo Roa, nuevo CEO de Ecopetrol, sobre no realizar más contratos de exploración de petróleo en el país. Estos dos temas han impactado la divisa colombiana.

Recomendado: Ecopetrol se le mide a producir biocombustibles avanzados: inicia piloto en 2024

Jose Ibarra, Chief Product Officer tyba, realiza un análisis de lo que sucedió en los mercados financieros durante la semana.

Mercados nacionales y Ecopetrol

Dijo Ricardo Roa que, en el corto plazo, Colombia no puede dejar de depender de los ingresos que se reciben por cuenta de la producción del petróleo. De ahí que, aseguró, el gran reto es el de proteger los actuales negocios y el proceso de producción de Ecopetrol.

El mercado nacional, que cierra la semana con resultados negativos, donde sus tasas de negociación de los TES, de menor plazo, es decir a 5 y 2 años han subido entre 27 y 31 puntos básicos, situación que supuso un pequeño deterioro en los rendimientos durante las últimas jornadas

Recomendados



Otros Recomendados







Recomendados



Durante la semana, la bolsa local ha tenido importantes desvalorizaciones, principalmente por: (i) el periodo ex dividendo de Ecopetrol, lo que generó fuertes caídas en sus acciones (tanto en el plazo local como en su ADR), y (ii) los cambios en el gabinete ministerial del Gobierno, que incluye la salida de José Antonio Ocampo del Ministerio de Hacienda y Crédito Público.

La Renta Variable local apunta a cerrar la semana con resultados negativos. El principal índice accionario del país, el **MSCI Colcap, acumula una desvalorización de 4,0**% en lo corrido de estos días, ubicándose en niveles cercanos a los 1.168 puntos. Esto, principalmente, por el bajo comportamiento de los sectores petrolero, industrial y financiero.

Según un estudio de Fedesarrollo, el Índice de Confianza Comercial se situó en 17,2% en marzo, lo que representa un incremento de 4,4 puntos porcentuales en comparación con febrero, cuando se ubicó en 12,7%.

Hoy se reunirá la junta directiva del Banco de la República. Actualmente, la tasa de interés de referencia está en 13%, y de acuerdo con la Encuesta de Expectativas Económicas de abril del Banco, los analistas ven un nivel máximo de la tasa al final de abril del 13,50%; lo que supondría un incremento de 50 puntos básicos en la reunión

Mercado de Renta fija internacional

Termina la semana con resultados positivos, donde sus tasas de negociación de los Bonos del Tesoro de los Estados Unidos a **2, 10 y 30** años han caído entre 9 y 13 **puntos básicos**, situación que incrementó los rendimientos durante las últimas jornadas

Según la Oficina de Análisis Económico de Estados Unidos, dio a conocer que la economía del país creció el 1,1% en el primer trimestre de 2023, cifra menor a la esperada por el mercado.

Por su parte, la Renta Variable internacional apunta a cerrar con resultados mixtos: el S&P500 (+0,5%), el Eurostoxx (-1,8%) y el FTSE 100(-1,1%)

Por otro lado, la Eurostan dio a conocer que la economía tuvo un muy ligero crecimiento de 0,10% durante el primer trimestre del año; en su variación interanual con un crecimiento del 1,3%, frente a las expectativas del 1,4%. Esto se da a la par de un aumento en las expectativas de los analistas frente a un nuevo aumento de la tasa de interés del Banco Central Europeo de 25 puntos básicos.

Otros Recomendados







La diversidad nos enriquece



Sigue el alza de precios de la electricidad en Colombia y su valor ya aumentó 3,94%



La tasa de desempleo en Estados Unidos sigue cayendo y se situó en 3,50% en el mes de marzo

Contacto

- ♥ Cr 43A No. 5A 113 Of. 802 Edificio One Plaza
- Medellín (Antioquia) Colombia
- ☐ (+57) 321 330 7515
- ☑ Email: info@valoraanalitik.com

Conozca a Grupo Valora

Nuestro portafolio de servicios es:

- ▶ Valora Analitik
- ▶ Valora Consulting
- ▶ Valora Software

< >

